
「新任のご挨拶」 

               高齢者あんしん相談センター富坂 センター長 望月 修 

   平成２５年４月より高齢者あんしん相談センター富坂のセンター長となり

ました望月と申します。 

   私自身、平成９年から約４年間を旧文京区立白山在宅介護支援センターでケ

ースワーカーを経験し、平成１５年から旧文京区立本郷在宅介護支援センターに勤務 

をして以来、久しぶりにホームグランドへ戻ってきたという思いです。制度も変わり、役割や名称も変わ

りましたが、基本的な部分は変わらずに「自宅で安心に暮らせるために！」をこれまでと同じく続けてい

きたいと考えております。 

区民の皆様、そして関係各所の皆様、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

地域の見守り活動に協力いただいている関係者 

が集まり、地図を見ながら地域の防災・防犯について情

報交換しました。地図に付箋やシールを貼って情報を整

理しました。 

＊地図から見えてきた見守りヒントの答えは？＊ 

調 べ る 地域の現状や特徴を調べる。できるこ

と足りないことを調べる。仲間意識や絆が生まれる。 

つながる ご近所同士・町会と学校・行政と地域

住民とつながること、つなぐことで地域が強くなる。 

伝 え る 子供に伝えると新しい発見もある。誰

かに伝えると自分にも返ってくる。  

家具の転倒防止器具の設置 

文京区では大地震に備えて家具の転倒

を防止する器具の費用の一部を助成し

ています。 

詳しくは防災課にお問い合わせくださ

い。【電話：５８０３－１１７９】 

     ◆高齢者あんしん相談センター富坂（特別養護老人ホーム 文京白山の郷内） 

           住所：文京区白山５－１６－３   電話：３９４２－８１２８ 

◆高齢者あんしん相談センター富坂分室  

     住所：文京区小石川２－１１－１１ 電話：５８０５－５０３２ 

 

 

2/3（日）に４町会合同で避難訓練を実

施しました。礫川小学校には200名が集

まり様々な防災体験をしました。 

いざというとき避難所に行かなくても

いいつもりで、家具の固定や非常用物資

の準備を呼びかけています。 

 

http://1.bp.blogspot.com/-4P-qdtGXfFA/UNLYzmN19xI/AAAAAAAAIM4/UXWGl9qkRZw/s1600/hiragana_35_to.png
http://3.bp.blogspot.com/-Yg8Wywbaw8Y/T5esos6VapI/AAAAAAAAFSI/Wxy7HaTxBC0/s1600/earthquake_goods.png
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みなさんにご指導頂き、成長

していきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。（分室勤務） 

 

           

 

 

 

 

Q1 電機商業組合とはどのような方たちの集まりですか？ 

A１ 一口にいうと店舗をもつ電気屋で修理が当たり前だと思っている人た 

ちの集まりです。こたつの修理や電球の交換などでも家におじゃましています。 

最近は家電量販店で購入する方が増えているので、私たちのような小売店のお客 

様は高齢者が多くなります。 

Q2 高齢者に接するときに心がけていることはありますか？ 

A2 地域のことを話すようにしています。高齢になってから子供が呼び寄せる形で文京区に引っ越し

てくる方が増えています。マンションなので隣近所を知らない。そういった人には、文京区の観光地

図や商店街マップをお渡ししています。せっかく文京区に来たので地域を知ってほしい、地域を好き

になってほしいと思います。 

私たち電機商業組合の仲間たちもそうですが、困ったときには助けてもらうほうが楽ですよね。そ

ういった信頼関係ができればいいなと思っています。 

Q3 今後、どんな地域にしていきたいですか？ 

A3 大きな希望や要望は言えないのですが‥先日近くのマンションで 

孤立死がありました。地域として足りないものがあるから孤立死を出し 

たのだとがっかりしました。 

私たちの町会は２００世帯ありますが、ほとんどの家族構成を把握しています。 

以前、商店街の長屋で火災が遭った時には家族構成がわかっていたので、寝たきりの夫婦をすぐに避

難させました。他の住民も把握しているから誰も指示しなくても車椅子や毛布を持って助けました。

お陰様でその家は全焼でしたが、けが人は出ませんでした。そういった地域にしていきたいです。 

【編集後記】今年は桜の少し開花が早かったですが、播磨坂の桜が見事でした。 

桜のトンネルは地域の皆様の愛を感じました。新年度もよろしくお願いします。（藤） 

 

  

主に電話での相談等の業務を

行なっています。微力ですが、地域の皆様の

お役に立てるよう努めます（白山の郷勤務） 

 

ハートフルネットワークとは、高齢者が地域で安心して生活できるよう見守りや声

掛けをする取り組みです。今回は、東京都電機商業組合文京支部の岩井電気・川村

誠治さんにお話を伺いました。 

介護者教室のご案内 

６／８（土）１４：００～１５：３０ 

テーマ：「安全・楽らく！ 

福祉用具と住宅改修」 

詳しくは区報を御覧ください。 

活動報告 

●１／２６（土）最期まで自分ら 

しく輝く 「私の老い支度講座」 

●３／２（土）一般区民向け認知 

症サポーター養成講座 


